
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Adultère, idolâtrie, libéralisme : affinités électives

Dom Giulio Meiattini , le lundi 30 décembre 2019

« On remarque une affinité profonde, une correspondance qui n'est pas vraiment cachée, entre la relativisation du mariage indissoluble, le polythéisme idolâtrique et le panthéon constitué par le néo-libéralisme dominant. »

Le lundi 30 décembre 2019 à 22:24 . Classé dans [Numéro 146](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.